



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Conséquence d'un relâchement autour de Noël ou augmentation ponctuelle ? 61 nouveaux cas positifs au Covid-19 ont été annoncés au 30 décembre par le Copil. Du coup – et malgré 32 guérisons de plus –, le nombre de cas actifs, qui avait chuté l'avant-veille à 90, bondit à 119.

Page 4

LIBREVILLE

Elu l'avant-veille à la quasi-unanimité des conseillers de Libreville, Eugène Mba a été installé jeudi dans ses fonctions de maire de la capitale – dont il souhaite faire une ville verte – par le ministre d'Etat Lambert-Noël Matha, en présence d'un aréopage de personnalités.

Page 5

"2021, L'ANNÉE DU RATTRAPAGE"

SACRIFIANT au soir de la Saint-Sylvestre à la tradition des vœux aux Gabonais pour la nouvelle année, le président de la République Ali Bongo Ondimba a voulu voir en celle-ci celle du "rattrapage", à la suite, il est vrai, d'"une année particulièrement difficile, éprouvante", du fait d'une pandémie de Covid-19 qui a durement impacté tous les secteurs de la vie. D'où une série d'annonces de sa part qui sont autant de signes d'espoir.

Pages 2 à 5



POUR MOI QUOI...

Ça y est, on est déjà en 2021. Même si on n'en a pas fini avec le Covid-19, on pense à l'avenir...

À preuve, dans la nuit du réveillon de la Saint-Sylvestre, on a oublié les misères que le coronavirus nous a causés en 2020, en distribuant des brèves accolades et en criant à gorge déployée Bonané. Certes, contrairement aux années précédentes, on n'a pas fait des folies avec des dépenses incontrôlées, et la Regab n'a pas coulé à flots. La crise sanitaire était présente au point de tuer en nous l'esprit de fête qu'on reconnaît aux Gabonais...

Seulement, le message du Présida intervenu quelques heures avant la naissance de 2021, nous a redonné l'espoir et convaincu d'un Gabon nouveau. Pour peu que chaque Gabonais participe à sa construction. Vaste programme! J'ai cru comprendre, moi Makaya, que c'est un appel à la mobilisation des énergies pour relancer le pays freiné dans son élan par cette pandémie que nul n'attendait. Comme on a coutume de dire chez nous, "l'homme propose, Dieu dispose". L'Éternel des armées étant au contrôle, on n'y peut rien devant sa volonté. Cependant, c'est à nous de proposer des pistes pour nous en sortir. Et ce, en pensant à l'avenir des générations actuelles et futures. Le Présida en a indiqué les pistes. Il revient désormais à chacun de s'investir et nous gagnerons cette nouvelle bataille contre les incertitudes...

Et là, là, là, on n'a pas d'autres choix si nous voulons bâtir ce Gabon nouveau cher à nous tous, quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 **Numéro gratuit**